
Abg. Albrecht bedankte sich für die ausführliche Prüfung durch die Verwaltung. Man sei sich 
nicht bewusst gewesen, dass solch enorme Kosten zu erwarten seien, sowohl für Antragstellung 
als auch für den laufenden Betrieb. 
Seine Fraktion nehme die Antwort zur Kenntnis. Gleichzeitig wies er darauf hin, dass die 
Domain-Endung „rhein-sieg“ nicht als zu lang angesehen werde. Rhein und Sieg seien auch 
überregional bekannt und könnten auch zu einer größeren Akzeptanz führen. 
 
Unter den gegebenen Umständen ziehe die Fraktion ihren Antrag zurück.  


